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Zu Ö 9 Mitteilungen der Verwaltung 
zur Kenntnis genommen 
BA 1/0265/WP18 

 

Herr Sanders berichtet zur Situation auf dem Grundstück Trierer Straße / Freunder Landstraße, zu dem 

es auch aus dem Jahr 2019 einen Antrag der CDU-BF gebe, dass der Zustand der Grünflächen nach wie 

vor unbefriedigend sei. Problem wäre, dass es sich hierbei weder um eine öffentlich gewidmete Verkehrs-

fläche noch um eine Grünfläche, sondern um eine städtische Privatfläche handele. Daher wären die Zu-

ständigkeiten nicht gut geklärt. 

Im Rahmen des Ausbaus des Marktplatzes hätten sich damals die dort ansässigen Gewerbetreibenden 

gegen einen Umbau des Platzes ausgesprochen, da sie befürchtet hätten, dass die Firmenwerbung 

durch Bäume o.ä. nicht mehr ausreichend zur Geltung käme. 

Der Aachener Stadtbetrieb hat angekündigt, die Bepflanzung von Saisonblumen auf Stauden zu ändern. 

Zudem sei eine neue bauliche Einfassung der Beete vorgesehen. Langfristig seien eine Neuplanung und 

ein Umbau erforderlich. Hierzu müssten aber noch Zuständigkeiten geklärt und die Finanzierung gesi-

chert werden. 

 

Herr Heuel-Fabianek von der CDU-BF schlägt hierzu vor, die besagte Fläche zu veräußern. 

 

Herr Sanders schließt dies nicht aus, weist aber darauf hin, dass über diese Fläche mehrere Grundstücke 

von verschiedenen Eigentümern erschlossen würden. 

 

Frau von Eckardstein von der Grünen-BF würde es begrüßen, zumindest einen Baum zu pflanzen. 

 

Herr Bezirksbürgermeister Tillmanns schließt dies aber wegen der vorhandenen Sichtachse aus. Es gebe 

hierzu sogar einen Vertrag zwischen der Stadt Aachen und den Eigentümern, dass dort kein Baum über 

1,50 m gepflanzt werden dürfe.  
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